

THONET

CHAIR
S 180



DESIGN
DELPHIN DESIGN





DE Sinnvoll ergänzt: Das Programm S 180 lässt sich mit dem Programm S 160 hervorragend kombinieren, denn die Stuhlserien haben eine einheitlich geformte Sitzschale. Die gesamte Familie ist für die Anforderungen im Objektbereich in besonderer Weise geeignet. Gekennzeichnet ist das Programm S 180 durch ein Kufengestell, das dem Stuhl Dynamik und Prägnanz verleiht. Die Stuhlprogramme S 160 und S 180 lassen sich in Sälen, Vortragsräumen und Kirchen schnell und sicher auf- und abbauen. Die schlanke Form der Stühle erlaubt eine enge Reihenbestuhlung mithilfe von Quick-Click-Gleitern und ermöglicht damit eine maximale Raumnutzung. Eine interaktive Sitzplatznummerierung ist bei allen gepolsterten Stühlen möglich.

EN A perfect match: range S 180 can be perfectly combined with range S 160, since the designs share the same seat shell. The whole product family is ideally suited for use in public and commercial event venues. Range S 180 is characterised by a sled base that lends the chair a dynamic and distinctive look. The S 160 and S 180 chairs guarantee that the assembly in large halls, lecture rooms and churches is time-efficient and safe. The chairs' slim shape allows rows to be positioned close together, resulting in an optimal use of space. The interactive seat numbering is possible for all upholstered chairs.



S 1849 STAPELWAGEN/STACKING TROLLEY

DESIGN DELPHIN DESIGN

DE Delphin Design wurde 1992 von Thomas G. Wagner und Dirk Löff in Berlin gegründet, beide studierten Industrie-Design an der Kunsthochschule Berlin-Weißensee. Das Studio arbeitet in unterschiedlichen Bereichen: Produkt-Design u.a. für die Möbelindustrie, den Sanitärbereich und den Maschinenbau sowie Interior-Design für öffentliche und private Auftraggeber.

EN Delphin Design was founded in 1994 by Thomas G. Wagner and Dirk Löff in Berlin. Both studied industrial design at Kunsthochschule Berlin-Weißensee. The studio works in various fields: among others, product design for the furniture industry, the sanitary sector and systems engineering, and interior design for public and private clients.



DELPHIN DESIGN

MODELLE/MODELS

THONET

CHAIR S 180



S 180 ST
KUNSTSTOFFSCHALE, STAPEL- UND REIHBAR/
PLASTIC SHELL, STACKABLE AND LINKABLE



S 180 FST
MIT ARMLEHNEN, KUNSTSTOFFSCHALE/
WITH ARMRESTS, PLASTIC SHELL



S 182 PVST
VOLLUPPOLSTERUNG/
FULL UPHOLSTERY



S 182 PVFST
MIT ARMLEHNEN, VOLLUPPOLSTERUNG/
WITH ARMRESTS, FULL UPHOLSTERY



DE Für die funktionale und optisch ansprechende Einrichtung eines öffentlichen Raums sind viele Vorüberlegungen nötig: Welche Raumbedingungen gibt es? Wofür wird der Raum genutzt? Soll die Raumausstattung flexibel sein? Damit alle diese Faktoren bei der Einrichtung Ihrer Räumlichkeiten berücksichtigt werden können, bieten wir für jeden Arbeitsbereich individuelle Lösungen an, die ganz auf Ihre Bedürfnisse zugeschnitten sind.

EN Furnishing public spaces to make them functional and visually appealing requires a good deal of preliminary work, taking various factors into consideration: What are the spatial conditions? What is the space used for? Should the arrangement of furnishings be flexible? In order for all of these factors to be considered for the furnishing of your space, we offer solutions custom-tailored to your needs.

S 180



S 182 ST
FORMSPERRHOLZSCHALE/
MOULDED PLYWOOD SHELL



S 182 SPFST
MIT ARMLEHNEN, FORMSPERRHOLZSCHALE,
SITZ MIT SPIEGELPOLSTERUNG/
WITH ARMRESTS, MOULDED PLYWOOD SHELL,
SEAT WITH TACKED-ON FLAT UPHOLSTERY



S 184 PST
MIT SPIEGELPOLSTERUNG/
WITH FLAT UPHOLSTERY





REIHENVERBINDUNG/
ROW CONNECTOR



MATERIALIEN/MATERIALS

ALLE MATERIALIEN AUF ANFRAGE/
ALL MATERIALS UPON REQUEST

GESTELL/FRAME



VERCHROMT/
CHROME-PLATED

POLYPROPYLEN/POLYPROPYLENE



SCHWARZGRAU/
BLACKGREY



SIGNALWEISS/
SIGNAL WHITE

HOLZ/WOOD



BUCHE/BEECH

BEIZE/STAIN



TP 17
BUCHE NATUR/
BEECH NATURE



TP 107
AUFGEHELLT/
LIGHTENED



TP 89
DUNKELBRAUN/
DARK BROWN



TP 44
KIRSCHBAUM/
CHERRY TREE



TP 34
MAHAGONI/
MAHOGANY



TP 29
SCHWARZ/
BLACK



TP 24
NUSSBAUM/
WALNUT

STOFFE/FABRICS



STEP
60004



STEP
60011



STEP
60021



STEP
60999



STEP
61149



STEP
61150



STEP
60004



STEP
60011



STEP
60021



STEP
60999



STEP
61149



STEP
61150

MASSE/MEASUREMENTS

S 180 FST



82 CM

54 CM



45 CM

54 CM

S 182 SPST



83 CM

54 CM



46 CM

55 CM

S 182 PVST



83 CM

54 CM



46 CM

55 CM

S 184 ST



93 CM

54 CM



45 CM

59 CM

S 184 PST



93 CM

54 CM



46 CM

59 CM

THONET



CREDITS

Photos: Constantin Meyer, Jens Willebrand

Concept, layout:

Lamb Office, Clara Huber

Text: Thonet GmbH,

Claudia Neumann Communication GmbH

Translation: prodioma Sprachdienstleistungen, SATS Translation Services

PB CHAIR S 180

DE/EN

03.21

THONET GMBH
MICHAEL-THONET-STRASSE 1
35066 FRANKENBERG/EDER
DEUTSCHLAND/GERMANY

T: +49 6451 508-0
F: +49 6451 508-108
E: INFO@THONET.DE
WWW.THONET.DE